

## **13/7 L'enseigne de pub-brasserie-restaurant « Au Bureau » a ouvert à Poitiers**

samedi 13 juillet 2013, par [lpe](#)

L'enseigne de pub-brasserie-restaurant « Au Bureau » a ouvert ses portes le 12 juillet. Emmanuel FERNANDES, qui exploite d'ores et déjà un établissement de premier ordre sur la ville, a souhaité relever un nouveau challenge, en ouvrant un second établissement, sous enseigne « Au Bureau ».

L'emplacement est situé en plein cœur de ville, 90 places assises à l'intérieur et une terrasse extérieure de plus de 40 places accueillent les consommateurs tous les jours. « Au Bureau » est ouvert de 10h à minuit du dimanche au mercredi et jusqu'à 2h du jeudi au samedi.

L'établissement, intégralement décoré dans l'esprit pub-brasserie londonien, propose une offre évoluant au rythme de la journée des consommateurs. A la fois bar, restaurant et brasserie, ce véritable lieu de vie propose animations et décors afin de transporter le client dans une ambiance chaleureuse et authentique.

« Au Bureau » - 13 rue Carnot - 86 000 POITIERS